



Huambi, 26 de febrero del 2025

**CONVOCATORIA GAD-HUAMBI-25 N° 004**

Señores:

**VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL HUAMBI**

Presente:

De mi consideración:

Por medio de la presente y de conformidad al Art. 70 Literal C del COOTAD, me permito **CONVOCAR** a usted a una reunión para la **SESION ORDINARIA**, a llevarse a cabo el **viernes 28 de febrero del 2025**, a partir de las **9:00am** en el salón de sesiones del Gobierno Parroquial, para tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quorum.
2. Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Asuntos varios.
5. Clausura.

Atentamente,

Abg. Silvio Inga  
**PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL**

Sra. Marcia Martínez  
**VICEPRESIDENTA**

Abg. Olger Chabla  
**VOCAL**

Lic. Diego Arévalo P.  
**VOCAL**

Sr. Ronald Chabla P.  
**VOCA**

## ACTA DE SESIÓN ORDINARIAS HUAMBI-25-Nro. 04

En la parroquia de Huambi cantón Sucua provincia de Morona Santiago a los 28 días del mes de febrero del 2025, siendo las 9h00am se reúnen en sesión ordinaria, el presidente y los vocales del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural De Huambi, para tratar el siguiente orden del día.

- 1.- Constatación del quorum
- 2.- Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.
- 3.-Lectura y aprobación del acta anterior
- 4.- Asuntos varios
- 5.- clausura

### **PRIMERO. - Constatación del quorum**

La secretaria procede a constatar el quorum:

Abg. Silvio Inga	Presente
Sra. Marcia Martínez	Presente
Lic. Diego Arévalo	Presente
Abg. Olger Chabla	Presente
Sr. Ronald Chabla	Presente

### **SEGUNDO. - Instalación de la sesión a cargo del Abg. Silvio Inga presidente del GAD parroquial.**

#### **Abg. Silvio Inga. -**

Agradecer a todos los compañeros por la asistencia de la convocatoria del día de hoy, doy por instalada la presente sesión.

### **TERCERO.- Lectura y aprobación del acta anterior**

Sin tener ninguna observación el presidente y vocales, aprueban el acta.

### **CUARTO.- Asuntos varios**

#### **Abg. Silvio Inga. -**

-El presidente pone en conocimiento, Continuamos con los campeonatos tenemos las tres sedes, Huambi centro Kumpas y María Magdalena, se dio el mantenimiento de las canchas los arcos, y está pendiente lo que son las baterías sanitarias.

-Con respecto a la maquina está en el mantenimiento de cambio de aceites después de las 250 horas.

#### **Sr. Ronald Chabla.-**

El día de la inauguración me topé con los jugadores y me comentaron que los de Cusuimi, son el 80% de Tayusa, a mí me reclamaron porque yo asistí a los juegos y me dicen que para que existe el reglamento, también que la señora Judit Tapia también tenía jugadores de Sucua, entonces yo dije que no tengo conocimiento al respecto porque no tengo el reglamento.

#### **Abg. Silvio Inga. -**

Si se mantuvo una reunión con ellos, en el caso de Cusuimi había jugadores de Chilimbimi, pero que trabajaban algún tiempo acá en Huambi.

Incluso el entrenador Javier Wampash presento un oficio y se le dio la contestación al oficio, en la reunión se dijo que tienen que ser 15 jugadores y al momento de jugar tienen que presentar la cedula.

Otra situación se mantuvo una reunión por el tema del dengue para el 27 de marzo a las 19 horas, vamos a tener una reunión general les invito a que ustedes hagan una invitación a la ciudadanía en general, la metodología de la fumigación ya no va ser la misma, hay directrices del Gobierno.

Nos pidieron el transporte para ellos colocar la bomba y van a fumigar en la tarde y en la noche y de esa manera la gente tienen que sacar la basura para nosotros coordinar con el municipio para lo del recolector de basura; así mismo hacer una minga con la unidad educativa.

Por lo que hay un mosco que pica y pudre la piel, hay casos en Sucua entonces nos pide que le ayudemos como Gobierno para fumigar, nosotros vamos ayudar con el tema de transporte.

El cronograma esta primero la socialización la minga y de ahí la fumigación.

**Toma la palabra la secretaria** para informar al presidente que está pendiente la reunión con el ministerio de salud para el tema de desnutrición infantil.

**Abg. Oiger Chabla.-**

Los del Ministerio de salud tienen una planificación de ir cada mes a los lugares donde están los niños con el problema de desnutrición, ellos tienen el presupuesto para el tema de transporte, pero ninguna compañía de transporte en el cantón Sucua quiere trabajar con ellos, porque les demoran en pagar, y el trámite es largo, lo que si le fueron a pedir al municipio que les ayude con el transporte y el municipio no puede.

La doctora de aquí de Huambi me envió el cronograma lo que es Kumpas Cusuimi, y Utunku Sur lo que ellos piden es porque la otra vez usted me delegó a una reunión, entonces si sería bueno al menos lo que es nuestra jurisdicción, ayudarle con lo del transporte.

Tengo dos puntos.

1. sobre el proyecto piscícola, considero que todos los beneficiarios, ya están poniendo en marcha, algunos les está yendo bien y algunos mal dependiendo el interés que pongan y la experiencia.

2. Con respecto al espacio cubierto en el barrio sur se cambió todo lo que es la luminaria se cambió todo y está perfecto, pero hay un problema, ya escuché algunas veces sobre las baterías sanitarias son las más pésimas las que tenemos acá, son muy reducidas y ahí mismo esta de hombres y mujeres, yo quería proponer si hubiera como hacer alguna reforma y ampliar los baños hacia el poste, y poder hacer una sección de urinarios para varones y otra para damas. Y eso nos sirve para fiestas, reuniones masivas, para chicos que hacen deporte, ya en octubre son las fiestas fuese bueno ver la manera de ampliar. Otra cosa las baterías sanitarias del norte, no sé qué podamos hacer permanecen cerradas, la gente no ocupa porque usted mencionó que no podemos dejar abierto porque dañan, pero si vale la pena mantener limpio señor presidente siquiera el entorno.

- El próximo mes el municipio ya va empezar a reconstruir el parque, aprovechar los adoquines del parque y poner al frente del baño público del norte, para así evitar que crezca monte, lo podemos hacer con nuestro personal y con la máquina, y podemos ver si de alguna forma vemos una persona que quiera hacerse cargo más que sea los fines de semana

**Lic. Diego Arévalo. –**

En el tema de piscicultura yo creo que si deberíamos estar como GAD parroquial, y de pedir una contraparte por lo menos en el tema de cuidado, he conversado con los

mismos beneficiarios que me dicen que los patillos se están terminando de comer, yo le dije que compren una malla.

Los señores Ramones no han limpiado las peceras y ahí mismo han puesto entonces no están haciendo buen uso de lo que hemos entregado en una nueva reunión que tengamos decirle que tienen que poner malla, caso contrario no va tener funcionalidad el tema del proyecto, para después no tener problemas y digan que hemos invertido en algo que no ha producido.

En el tema de alimentación no sé si en la primera capacitación llegaron todos o no? pero algunos ya están acabando, yo si le dije que no es mucho de poner, como nos explicó el técnico en Sucua.

**Abg. Silvio Inga. -**

Precisamente la semana que vienen quedamos de ir hacer la inspección técnica.

**Lic. Diego Arévalo. -**

Compañeros yo a título personal dijera que tal día vamos a ir a visitarle, hasta para que se apuren comprando la malla para tapar.

**Sr. Ronald Chabla.-**

Es que ellos van a sacar, solo algunos cuidan por ejemplo don Rolendio el sí tienen bien puesto como le había dicho el técnico.

Lo que podemos decir es que en algún otro proyecto no tomarle en cuenta a ellos.

**Lic. Diego Arévalo. -**

Bueno eso es con el tema de la de piscicultura, en el tema de los deportes, nosotros venimos viendo desde algún tiempo, los muchachos están jugando en pleno aguacero, ahora estamos con los juegos, ahora tenemos que cuidar más el estadio, yo si hable con el profesor y le dije que si el ve que el tiempo esta malo que le diga a los chicos que no vayan, porque los chicos no respetan así el profesor diga no juegan en lluvia ellos no hacen caso.

**Abg. Olger Chabla.-**

La mayoría de niños que están practicando el fútbol son del colegio de la Unidad Educativa, podemos pedir el espacio de la cancha del colegio incluso podemos dar mantenimiento, y es casi reglamentario y también activamos, porque los repasos es en las tardes, podemos pedir al distrito que se autorice, indicando que son los niños y jóvenes de la Unidad Educativa, lo único que hay que hacer es un acercamiento con el distrito.

**Lic. Diego Arévalo. -**

Claro y nosotros podemos dar como contraparte mantenimiento al espacio, yo creo y opino que la profe. Maribel Vega nos puede ayudar, sabe bastante del tema, porque las escuelas de básquet y fútbol son funcional por ella.

Con respecto a los adoquines que van ser retiradas del parque central, también tendríamos que ver compañeros, así sea a un lado de los baños, para el tema de los productores, porque los productores van a seguir saliendo del valle del Upano con los productos y como el parque va estar en construcción ellos van a poner al frente y ahí está más peligroso para ellos.

**Abg. Olger Chabla.-**

Aprovechando lo que dice Diego, en la reunión que se dio el 4 de febrero y donde participo el presidente y el compañero Diego y pude acompañarles yo, se iba a debatir en segundo debate, y no habíamos sabido, por algunas cuestiones.

El presidente de la comisión que había sido el concejal Walter Calle, él no se percató de que esa ordenanza iba afectar a Huambi, y no invito en este caso al presidente para análisis previo, con lo único que se comprometió con las cooperativas trans Sucua y trans rutas del cóndor, obviamente interesados en que funcione esa ordenanza, la ley de tránsito dice que el transporte pesado, transporte interprovincial, y transporte ínter cantonal tiene que ir por el paso lateral y ya lo pusieron en práctica hace unos cuatro años atrás y a lo que la gente reaccionó enojada y de alguna forma se medió con la policía, pero esta vez no fue la policía la que pedía, fueron los trasportistas al municipio y el municipio el 24 de febrero iba aprobar en segunda instancia con esas condiciones. De alguna manera se aprovechó esta reunión y el alcalde presentó un texto alternativo a ese artículo, en esa propuesta se logró que quede como está ahora, pero con una condición, por eso aprovecho a lo que dice Diego, en esta ordenanza esta las rutas del transporte urbano subirá por la calle Manuel González y retornara por la calle Cuenca, con esto tenemos que poner en práctica la unidireccionalidad, en los próximos días se va a socializar, porque hay inclusive el presupuesto para la señalética de parte del municipio, yo tuve la oportunidad de conversar con el ingeniero Quintuña que es de transito Anterior mente se presentó una propuesta que llegó a los 30000 mil dólares en la nomenclatura de unidireccionalidad que puede estar completo, pero Huambi no es una ciudad grande para decir que calles de subida bajada y una sola vía las trasversales, le dije lo que necesitamos es señalizar la Cuenca y la Manuel Gonzales y que todas las trasversales queden de ida y vuelta, entonces el acepto señor presidente, entonces lo que hay que hacer es ir a definir nada más.

Necesitamos poner a la altura del cementerio una señalética grande que diga igual en la parte del norte en el pescado, yo le comentaba que hay paradas en la Manuel Gonzales pero en la cuenca no hay paradas, entonces ahí hay que pensar siquiera en dos paradas y en dos rompe velocidades.

Ahora no se si los vendedores de los productos locales se vayan acostumbrando donde ahora están porque solo va ser de subida.

Ahora a lo que dice Diego no sé si los de la junta se pasen a su local propio podemos ubicarles ahí para que vendan sus productos, en caso de que no se pasen podemos hacer lo que dice Diego adoquinar para que se pasen y comprar una carpita y alguien de ahí darle unas llaves de los baños para que tengan limpio.

**Sr. Ronald Chabla.-**

Con respecto a los arcos de baloncesto que tenemos acá dentro de la institución, supongo que aquí ya no vamos a poner porque más se utiliza para eventos, entonces a mí me preguntan los jóvenes porque no ponemos, yo le dije si bien no ponemos aquí los arcos ponemos en el norte, justo ellos me decían que solo tienen a un lado porque al otro lado está dañado.

Con respecto al proyecto piscícola, le comento que hay muchas personas y me preguntan cuándo van a traer la maquinaria para hacer la limpieza, porque en eso se quedó en la reunión que tuvimos con ellos, entonces yo si le dije que no tengo la potestad.

Hay otro tema también compañero que es el reglamento de retroexcavadora yo les había comentado compañeros que esta de analizar todavía, me gustaría que la próxima semana ya se trate ese tema del reglamento de la maquinaria.

También me gustaría solicitar el respectivo reglamento de la maquinaria secadora y desgranadora de maíz, es un tema que de verdad me preocupa mucho en el tema

administrativo es decir lo que estamos cobrando, por el servicio de la maquinaria. Pero yo no sé cómo y me vino a mí y me dijo un productor, y me llamo mucho la atención y me dijo una vez vinieron a entregar una pizza acá y me dicen que están cogiendo de esa plata y están comiendo pizza, yo sé que no es así, pero existen esos comentarios.

**Sra. Marcia Martínez.-**

Para aclarar esa pizza fue que yo compre con mi plata compañeros, porque eran los cumpleaños de la compañera Luz e hice que traigan.

**Abg. Olger Chabla. -**

Yo sugiero presidente que el otro mes que toca la rendición de cuentas se haga un cuadro específicamente de eso, cuanto se ha recaudado y cuanto se invierte en lo mismo.

**Sr. Ronald Chabla.-**

Yo si eh tenido inconvenientes con los compañeros obreros que ellos no informan, y es otro inconveniente porque cada tres meses cambiamos de obreros y salen los dos cuando debe ser uno que se quede para manejar la maquinaria y enseñar a los que vienen y seria bueno de obligarle a que ellos informen a la compañera el estado de las maquinas.

Secretaria pide la palabra.- si ahí hay un problema que aquí no hay mecánicos que saben arreglar esas máquinas, incluso hasta ahora no podemos sanear una deuda que tenemos con el señor Berdezoto, porque no hacen los papeles ellos, entonces es un poco difícil cuando se daña maquina

**Abg. Silvio Inga. -**

Ahora lo que podemos hacer es con la misma plata mandar a mantenimiento

En cuanto a las peceras hay que hacer un informe con Jefri, porque es la persona que está encargada la maquinaria él va decir en los lugares que la maquina puede trabajar.

**QUINTO.- clausura**

Agradecer por la asistencia el día de hoy y cualquier situación podemos decir en el trascurso de esta semana

Abg. Silvio Inga Quizhpe  
**PRESIDENTE DEL**

**GAD PARROQUIAL RURAL DE HUAMBI**

**CERTIFICA:**

Lcda. Luz Susana Suárez  
**SECRETARIA- TESORERA DEL GAD**

**HUAMBI**  
GAD PARROQUIAL  
Estrella de la Amazonía  
**SECRETARIA - TESORERA**